

Fördervereine leisten wertvolle Arbeit für die Schulen des Überwalds.

Oden willde r Zeitung 24.04.2024 / www.wncz.de

Fördervereine erhalten Spende

Lions Überwald: Erlös aus Adventskalenderaktion kommt Schulen zugute

Überwald. Die örtlichen Schulen haben seit jeher eine besondere Bedeutung für Wald-Michelbach und die Region. Eine große Hilfe für die Schulen ist die Arbeit und Unterstützung der Fördervereine, die unter anderem viele Projekte oder Anschaffungen ermöglichen, die aus dem Schulbetrieb heraus sonst nicht möglich wären. Für die Lions Überwald-Weschnitzal ist es daher seit Jahren ein wichtiges Anliegen, die Fördervereine der Schulen mit dem Erlös der Adventskalenderaktionen zu unterstützen. Jetzt übergaben die Lions Spenden an Vertreter der "Gemeinschaft der Freunde des Überwald-Gymnasiums" sowie der Fördervereine der Eugen-Bachmann-Schule, der Adam-Karrillon-Schule und der Grundschule Schimmeldewog, wie der Club mitteilte.

Lions-Präsident Peter Bihn dankte den Fördervereinen für die Unterstützung der Schulen und wünschte allen Schulen weiterhin eine erfolgreiche Arbeit.